

Folio 103

MAMÁ: Yo soy la señora Esmeida Manuel, mamá de mi hijo desaparecido.

HERMANA: Yo soy Yani Jiménez Manuel, hermana del desaparecido. Nosotras estamos aquí compartiendo el proceso que llevamos nosotros en nuestra búsqueda, esperando que pues nos ayuden y las cosas avancen. En el momento que él desapareció no nos enteramos al momento, fueron a los dos días después. Conforme nosotros nos informó mi sobrina porque a ella le llegaron a avisar desde el día que él desapareció, un día después, perdón. Llegaron dos personas, conocidas de él y que eran amigos de él. Esas dos personas llegaron a contarle a mi sobrina que se habían llevado a su papá y que ella se fuera, porque no fuera a sufrir algo ella igual. Que eso más que a mi, más que aviso se me hizo como amenaza. Entonces ella pues se agarro lo que pudo de su casa y se fue, por miedo obviamente.

Al día siguiente, me imagino que ya más tranquila y calmada ya le fue a avisar a mi mamá. Para esto yo ya había llegado el sábado a verla a ella, en cuanto llegue me dijo que mi hermano no había aparecido, ya tenía tres días, ya iba a ser. Salí a buscarlo al antro, donde él era socio, era un bar, se llamaba La Taberna, se llama, porque esta cerrado, pero todavía. Y salí a buscarlo ahí y todo estaba cerrado, no había nadie. Tomé un taxi y me fui al otro lugar donde él trabajaba de jefe de seguridad. El antro llamado el tigre de Santa Julia, estaba cerrado igual que el otro antro, pero como esta en la avenida principal del malecón y la de atrás, por la parte donde ellos entraban, los trabajadores, él por ese lado estacionaba su carro.

Le dije al taxista que me llevara, que si se podía dar vuelta por favor, para ver si estaba el carro por lo menos. Entonces cuando pase por ahí no estaba y ya venia de regreso a la casa de mi mamá, cuando me habló mi sobrina y me dijo que había llegado a avisarle que mi hermano se lo habían llevado el sábado en la noche, perdón el jueves en la noche. Y ya le dije que por qué no avisó y así y me dijo que tenía miedo. Entonces llegué a la casa de mi mamá y ella ya iba de salida y ya le pregunté que cómo había pasado, que quién le aviso y ya me dijo ella, fueron dos amigos de mi papá, un hombre y una mujer, ellos me avisaron y de hecho me dijo ahorita en la mañana me acaba de hablar ella para avisarme que el carro de mi papá se lo llevaron hoy en la mañana. Se lo había llevado una persona de uniforme naranja y qué pues se llevó el carro con las llaves porque solo así se lo puedo llevar. Porque obviamente tenía que haber tenido las llaves para llevarse el carro. Entonces yo le dije a ella que pues bloqueara a esta persona, que ya no le contestara. Le pedí el número para hablarle yo personalmente a la persona esta que le dijo, pero nunca me contestó.

Yo y ella desde el principio por cómo hemos visto las cosas, cómo han pasado y cómo nos hemos ido enterando, ósea tanto ella sabe mucho, ósea ella para nosotros es una clave para poder buscarlo. Eso ya se lo decimos a la fiscalía, eso ya lo tiene la fiscalía tomado en cuenta y pues también lo raro que se nos hace es que, pues el negocio donde él era socio, el mismo día que se lo llevaron a él cerro.

El socio se desapareció igual, yo en lo particular lo estuve tratando de localizar y no. Entonces no se si él pues tenga conocimiento de eso o se embarque mucho ahí porque pues no tenía nada que ver un caso, ósea ese lugar con el otro. No tenía y tenemos muy marcado a esas dos personas, pero aun así con todo lo que se le ha aportado a las autoridades, nosotros no vemos ningún avance. Yo como le digo a ella, no nos podemos arriesgar nosotros a que nos vengan a hacer algo más, porque ya suficiente es con una perdida como para que hayan más perdidas todavía. Le dije aquí pues cómo nosotros estamos así vamos a seguir.

ENTREVISTADORA: El momento en que desapareció su hijo dice qué fue ¿dentro del antro?, ¿Qué sucedió en el antro?

MAMÁ: Dice el que muchacho que cuando, al escucharlo los que estaban, al escuchar los tiros todo el mundo se fue al piso, todo mundo dice que se fue al piso y ya ellos volvieron cuando, ya se dieron cuenta que se lo llevaron. Dice que ya la mujer que le estaba hablando en el momento que lo agarraron ya ella dice que se bajo, como hubo disparo, se bajaron a ver si tenía sangre si lo habían herido, si no había sangre dice que se levantaron ya todos los que estaban se fueron, empezaron a salir y ellos que trabajaban ahí pues dice que ya el amigo que ya empezaron y salieron a fuera a ver si había sangre y no. Por eso ellos dicen que nada más dispararon hacia el aire, nada más para amedrentar a los que estaban, para que no hicieran nada. Y pues.

ENTREVISTADORA: ¿De ahí no supieron nada?

MAMÁ: De ahí ya nada más.

ENTREVISTADORA: Me comentaron que ustedes investigaron y preguntaron respecto a las cámaras de seguridad

HERMANA: No preguntamos. La persona nos llegó a comentar todo esto lo que sucedió en el antro, él fue el que nos dijo que las cámaras no eran de alta resolución y también el comandante en la investigación que hizo.

MAMÁ: Dice que él fue al antro pues, anduvo ahí preguntando con los otros antros porque si el dice que hubo personas que vieron, porque el comentó de un mesero, que más o menos él le vio.

HERMANA: Sí, pero ese mesero era de otro antro. Él vio el momento en que lo subieron al carro y se lo llevaron. Ya esa parte no nos la platico la persona que, como lo sacaron adentro. Como él se tiró atrás de la barra pues el no vio, pero ya con el mesero y ya el mesero de a lado ellos si vieron, cuando lo subió, lo subieron al taxi dieron la vuelta en U y se fueron al poniente de la ciudad. Eso es lo que hasta ahí.

ENTREVISTADORA: ¿Y de esa fecha hasta ahorita no saben nada?

MAMÁ: Nada, ni comentarios, nada, nadie, nadie.

ENTREVISTADORA: El socio ni el otro bar ¿nada?

MAMÁ: Yo le pregunte al muchacho que nos fue a decir, al compañero de trabajo de él que quien era el dueño del bar o un jefe o no sé. Dijo que el encargado se había ido de la ciudad, ósea ya se había ido y que el dueño no sabía.

HERMANA: Y el dueño si que no lo conocía, que no sabía quién era el dueño, pero que el encargado, ese si se fue de la ciudad. Se había ido.

ENTREVISTADORA: Desapareció por completo

HERMANA: Desapareció igual que el socio.